



CONAMIC2013

EL FORO DE LAS FINANZAS POPULARES

CONAMIC 2013

Finanzas Populares y su papel en la Inclusión financiera

En los últimos cinco años ha surgido en el mundo una necesidad real de compromiso de los actores que integran el sector de las finanzas populares para el bienestar de la población que día a día accede a servicios financieros a través de sus instituciones. Si bien el propósito ha sido promover su crecimiento llegando a segmentos diferentes del mercado para lograr una mayor inclusión financiera, hoy resulta importante darle al concepto un sentido integral que vaya más allá de la apertura de oficinas de representación a fin de incorporar a las mejores prácticas del sector.

CONAMIC es el Congreso Nacional que año con año reúne a los más destacados líderes del ámbito de las finanzas populares que en dos sesiones de actualización profesional y networking, debaten, analizan e intercambian información sobre los temas de mayor relevancia para el sector.

El **CONAMIC 2013** es organizado y convocado por un comité académico integrado por los Directores y Presidentes de las organizaciones más representativas del sector.

ORGANIZA



Se darán cita Presidentes, Directores Ejecutivos, Directores Generales, Directores y Gerentes de Crédito y Cobranza de los siguientes segmentos:

- Cooperativas de Ahorro y Crédito
- Banca Comunal
- Sofom
- Sofipo
- Cadena de Retail
- Tiendas Departamentales
- Banca de Desarrollo
- Programas de Financiamiento Gubernamentales
- ONG's y fundaciones de desarrollo comunitario

PROGRAMA PRELIMINAR DE ACTIVIDADES

Día 1

Hora	CONFERENCIAS MAGISTRALES
09.00 – 09.30	<u>Ceremonia de Inauguración</u>
9.30 – 10.45	<p><u>LAS FINANZAS POPULARES Y SU ROL EN LA INCLUSIÓN FINANCIERA</u></p> <p>Uno de los principales retos del sistema financiero en México es lograr mayor penetración en la población y que la cartera de crédito total tenga una mejor concentración distribuida entre más acreditados para minimizar el riesgo sistémico.</p> <p>Si bien el aumento de puntos de atención al público implica más posibilidades de acceso para los actuales usuarios, no garantiza necesariamente la inclusión de mayor número de personas al sistema.</p> <p>El Centro para la inclusión financiera en una de sus recientes publicaciones de 2013 menciona que México está en un período demográfico ideal para consolidar la inclusión financiera. Si bien en las últimas cuatro décadas su población tuvo un crecimiento que superó los 126 millones, en los últimos años la fertilidad cayó por debajo de la tasa de crecimiento.</p> <p>El segmento de población que aumentará más son los adultos mayores, particularmente aquellos entre la edad de 40 a 70 años, ésta fuerza laboral madura podrá añadir mucho al crecimiento económico de México si ésta se encuentra productiva. Sin embargo, existen retos, gran parte de la fuerza laboral es informal y esto está cambiando muy lentamente. Las estimaciones indican que el porcentaje de hogares con ingresos principalmente del sector informal sólo se reducirá de un 62 por ciento en los últimos años a 60 por ciento en 2020.</p> <p>En ésta conferencia podrá conocer las condiciones que presenta México para alcanzar el objetivo de la inclusión financiera total en los próximos años.</p>
10.45 – 11.30	<p>COFFE BREAK NETWORKING– EXPO</p> <p><u>ARQUITECTURA DEL SISTEMA FINANCIERO EN MÉXICO</u></p>
11.30 – 13.00	<p>El Sistema Financiero Mexicano puede definirse como el conjunto de organismos e instituciones que captan, administran y canalizan recursos hacia el ahorro y la inversión dentro del territorio nacional. Hasta hace pocos años, el sistema se caracterizaba por ser poco profundo y tener un desarrollo desigual de los intermediarios, principalmente de los no bancarios. Además, un porcentaje significativo de la población económicamente activa no tenía acceso a los servicios financieros formales. Para afrontar esta situación y poder desarrollar el enorme potencial del sector financiero del país, las finanzas populares están desempeñando un rol fundamental, su diversidad institucional y asociativa ha sugerido una investigación acerca de la actual arquitectura del sistema financiero y su funcionamiento con el propósito de analizar cómo éste se ha establecido e identificar si la estructura efectivamente responde al reto del desarrollo y la inclusión financiera en México.</p> <p>En ésta conferencia se realizará la presentación de ésta investigación.</p>

13.00 – 14.00	<p align="center"><u>POLÍTICA PÚBLICA ENTORNO AL SECTOR DE LAS FINANZAS POPULARES EN MÉXICO</u></p> <p>El Proyecto del Centro para la Inclusión Financiera plantea la visión de que a través de un esfuerzo concertado el mundo podría alcanzar la inclusión financiera total para el año 2020. Esta idea pretende despertar el pensamiento creativo e impulsar la acción entre el sector de las finanzas populares y la política pública. Los factores que influirán fuertemente para que éste objetivo se alcance son además del cambio demográfico, el crecimiento económico, el cambio tecnológico, el medio ambiente y la política económica como un proceso que va más allá de la bancarización.</p> <p>En ésta conferencia podrá conocer la política pública que el nuevo gobierno propone al sector de finanzas populares, será un espacio para identificar oportunidades y exponer las necesidades particularmente orientadas a un trato diferenciado al de la banca tradicional y más apoyo de la banca de desarrollo, en un escenario que le permitiría consolidarse y contribuir con ello a impulsar el desarrollo económico nacional hacia la inclusión financiera global.</p>
14.00 – 15.30	<p align="center">COMIDA</p>
15.30 – 16.30	<p align="center"><u>TELEFONÍA MÓVIL COMO HERRAMIENTA EN LA INCLUSIÓN FINANCIERA</u></p> <p>La amplia cobertura y adopción de la telefonía móvil a nivel mundial estimada en un 87% a noviembre de 2011 seis veces más que la de telefonía fija, ha sido un elemento aprovechado por las entidades para acercar los servicios financieros a sus clientes usuarios del sistema. En los países en desarrollo las suscripciones representan el 76% del total, y la cobertura alcanza en promedio el 79% (79 teléfonos móviles por cada 100 personas), la mayor cobertura frente a otras alternativas como el internet que alcanza el 8.5% en estos mismo países, según "Estadísticas Globales Móvil 2012" de movithinking.com en México al cierre de diciembre de 2011, la Comisión Federal de Telecomunicaciones (COFETEL) reportó 94.5 millones de suscripciones a teléfonos celulares móviles, luego la proporción de usuarios que utilizaron la "banca móvil" del total de suscripciones a celulares tan sólo representaron el 0.12%.</p> <p>En ésta conferencia podrá conocer la experiencia de otros países que han logrado llevar sus servicios financieros a través de dispositivos móviles y la importancia de una regulación que facilite su uso para la seguridad y confianza de los usuarios.</p>
16.30 – 17.15	<p align="center">COFFE BREAK NETWORKING – EXPO</p>
17.15 – 18.30	<p align="center"><u>FORO: EDUCACIÓN FINANCIERA, TRANSPARENCIA Y PROTECCIÓN A CLIENTES</u></p> <p>Promover la educación financiera es un tema que en los últimos años ha tomado relevancia en México, debido a la falta de información y conocimientos de la población en ésta materia. Esto tiene una serie de consecuencias adversas como el endeudamiento excesivo, la falta de ahorro para el futuro, el uso improductivo de las remesas y la poca claridad sobre los beneficios que ofrece la inversión en actividades productivas, la adquisición de activos, o la educación de los hijos. Adicionalmente la falta de información aunada a la escasa penetración del sistema financiero, fomentan el uso de servicios financieros informales, con frecuencia desventajosos y a costos elevados. Por último, el número y la complejidad de los productos financieros han aumentado notablemente en años recientes, lo que dificulta que las personas tomen decisiones informadas que sirvan a sus propósitos.</p> <p>Por ello mejorar la inclusión financiera en el país también implica lograr el equilibrio de este proceso con educación, transparencia institucional y esquemas de protección al cliente, en éste foro participarán expertos en la materia con el fin de integrar éstos elementos y plantear estrategias para lograrlo.</p>
16.30 – 18.00	<p align="center">Coctél</p>

Día 2

Hora	CONFERENCIAS MAGISTRALES
9.00 – 10.00	<p><u>REGULACIÓN DEL SECTOR DE LAS FINANZAS POPULARES COMO INSTRUMENTO PARA LA INCLUSIÓN FINANCIERA</u></p> <p>La amplia diversidad institucional del sistema financiero sugiere una regulación diferenciada asociada a los objetivos, al reconocimiento del mercado y al modelo de negocio de cada figura. En ésta conferencia identificará los beneficios de una regulación diferenciada para las finanzas populares respecto a los otros componentes del sistema como un instrumento facilitador hacia inclusión financiera total en México.</p>
10.00 – 11.30	<p>FORO: NUEVAS INICIATIVAS DE POLÍTICAS PÚBLICAS PARA EL SECTOR</p> <p>La inclusión financiera es cada vez más un objetivo político prioritario en la comunidad mundial como lo ha planteado recientemente el G20, se suman los diversos actores tanto del sector público como privado en ser parte de éste objetivo que hoy sigue siendo un reto difícil de alcanzar por varias razones: la diversa gama de actores que deben participar, la integración entre sí y el rol que cada uno desempeña en el proceso, la comprensión de las necesidades financieras de la población, la diversidad geográfica, la integración de la tecnología al proceso, por mencionar sólo algunas.</p> <p>México ha empezado un nuevo sexenio de gobierno y el sector de las finanzas populares está expectante ante el papel que desempeñarán en las iniciativas políticas como la creación del Instituto Nacional del Emprendedor INADEM, el decreto de la cruzada contra el hambre a cargo de la Secretaría de Desarrollo Social y el Fondo de Economía Social y Solidaria para contribuir con el proceso de la inclusión financiera en el país.</p> <p>En ésta conferencia podrá conocer de los representantes de cada iniciativa sus propósitos y el rol que esperan desempeñe el sector de las finanzas populares durante éste sexenio.</p>
11.30 – 12.30	<p>COFFE BREAK NETWORKING– EXPO</p>
12.30 – 14.00	<p><u>EL ROL DE LA BANCA DE DESARROLLO DENTRO DE LA INCLUSIÓN FINANCIERA</u></p> <p>Las políticas públicas de inclusión generalmente implementadas a través de la banca de desarrollo son parte esencial para apoyar éste proceso, si bien el sector de las finanzas populares ha crecido e innovado en una serie de productos financieros orientados a lograr la inclusión social y financiera de importantes sectores sin acceso al crédito, el contar con fondos y capital para continuar avante y con exigencias que puedan ser cumplidas por el sector, son uno de sus principales retos.</p> <p>En ésta conferencia se presentará el rol que va a desempeñar la banca de desarrollo dentro de la inclusión financiera y cómo será su interacción con las finanzas populares.</p>
14.30 – 15.30	<p>COMIDA</p>
15.30 – 17.00	<p><u>RETOS DEL SECTOR PARA LOS PRÓXIMOS 10 AÑOS EN MÉXICO</u></p> <p>Durante la próxima década los avances tecnológicos y el crecimiento económico de los países en desarrollo serán factores que facilitarán a muchos el acceso a servicios financieros y pasarán a convertirse en clientes valiosos.</p> <p>A través de un consenso entre las Asociaciones miembro del Comité Académico y Comité Organizador de Conamic 2013, compartirán información que a través de indicadores de desempeño y parámetros definidos por una institución educativa reconocida se medirá la situación actual del sector de las finanzas populares en México, el impacto de los esfuerzo que en conjunto, autoridades, banca de desarrollo e instituciones han logrado en materia de inclusión así como los desafíos más relevantes para los próximos 10 años a fin de alcanzar una verdadera inclusión total. En ésta conferencia conocerá el resultado de éste análisis.</p>
16.30 – 18.00	<p>Coctél</p>

Participe además en:

Expo:

Donde podrá encontrar todos los servicios que requiere para apalancar su crecimiento, tecnología, recurso humanos, información, capacitación, fondeo y todas las herramientas a su alcance.

Oportunidades de Networking:

Relaciónese con los más destacados líderes del sector de las finanzas populares, sea uno de ellos, amplíe su red de contactos y cierre exitosos negocios, CONAMIC le dará las oportunidades para hacerlo en un ambiente de negocios adecuado para el libre intercambio.

DATOS DEL EVENTO

20 y 21 de Junio 2013

Hotel Sheraton María Isabel

Paseo de la Reforma 325, Cuauhtémoc, 06500, Distrito Federal

INVERSIÓN

Costo por participante

Si paga antes del 31 de Mayo \$3,550.00 *

A partir del 01 de Junio \$4,050.00 *

*** Precios más IVA**

Su inscripción a CONAMIC incluye:

- Participación en todas las sesiones, conferencias y talleres los dos días del evento
- Comida los dos días del congreso
- Coffee Break
- Diploma
- Material de participación
- Coctel

DESCUENTOS ESPECIALES

Característica	Descuento
Usuarios Redes Sociales de ICM	10 %
Afiliados a las Instituciones que Forman Parte del Comité Ejecutivo *	20 %
Participantes de Conamic 2012	15 %
Clientes Patrocinadores *	15%
Participantes del interior de la República	Solicite descuento especial, contacte con nosotros.

Descuentos por Número de Asistentes*:

Característica	Descuento
2 participantes	10 %
3 a 5 participantes	15 %
Paquete corporativo (6 personas en adelante)	25 %

* **Descuento por la cantidad de participantes de una misma empresa y ubicación.**

Los descuentos no son acumulables. En caso de hacerse acreedor a dos o más descuentos aplica únicamente el más alto.

MÁS INFORMACIÓN

Para más detalles e inscripciones puede dirigirse a:

ICM

Mail: ventas3@icmcredit.com

Envíe un correo y uno de nuestros agentes le responderá

www.conamic.com.mx